
1
29 de Julho de 2006

Jornal

Ano XI    Edição 167        “Deus Abençoe todos nesta Leitura”     Primeira  Quinzena de Agosto  de 2011                       R$ 1,00

www.jornalaltodotiete.com.brJornal

 No Parque do Carmo, na Zona Leste, prefeito
prestigia a 33ª edição da Festa das Cerejeiras

O prefeito de São Paulo,
Gilberto Kassab, prestigiou na
manhã deste domingo (7) a
33ª edição da Festa das
Cerejeiras,  realizada no
Parque do Carmo, em
Itaquera,  Zona Leste da
Capital .  Organizada pela
Federação Sakura e Ipê do
Brasil  com o apoio da

Prefeitura e da SPTuris, a
tradicional festividade celebra
o plantio de 3.000 exemplares
das espécies yukiwari,
himalaia e okinawa no local.
A festa contou também com
apresentações de danças
folclóricas e taikos (tambores)
e de barracas com comidas
típicas, como o mandyu (doce

recheado com massa de feijão
azuki),  yakissoba, udon
(macarrão ensopado), sakura
moti e tempurá.

“Essa é a grande festa da
comunidade japonesa no
Brasil. A cerejeira é um de
seus principais símbolos. E
aqui no Parque do Carmo
temos 3.000 cerejeiras SECOM Pref. São Paulo

O prefeito Gilberto Kassab prestigiou neste domingo (7/8) a 33ª edição da Festa das Cerejeiras, realizada no Parque do
Carmo. A tradicional festividade celebra o plantio de 3.000 exemplares das espécies yukiwari, himalaia e okinawa no local.

plantadas. Lancei há dois anos
um desafio de aumentarmos a
quantidade de árvores e a
meta foi atingida. Quero
cumprimentar a comunidade e
a Subprefeitura de Itaquera
pelo trabalho, que faz do
Carmo o maior parque de
cerejeiras existente fora do
Japão. Hoje lancei um novo

desafio: para que ao longo
desse ano sejam plantadas
1.000 novas árvores da
espécie. Assim, queremos
comemorar, em 2012, na 34ª
edição da Festa da Cerejeira,
a marca de 4.000 cerejeiras”,
disse o chefe do Executivo
Municipal.

A cerejeira é a árvore-

símbolo do Japão e tornou-se
a marca dos descendentes da
comunidade nipônica que vive
na região de Itaquera. Todos
os anos essa comunidade
pratica um ritual, conhecido
como “hanami”, que consiste
em sentar-se sob as cerejeiras
e contemplá-las durante
algum tempo.

O vento sopra as delicadas
pétalas das flores, fazendo
com que elas se espalhem,
produzindo um belíssimo
espetáculo da natureza, tal
como acontece no Japão. A
florada dura apenas alguns
dias e esta data é a única
oportunidade de conferir os
desenhos formados pelas
flores em tons de rosa.

“É muito importante que
essa tradição continue. Hoje
vemos muito mais gente do
que na edição anterior. Isso
revela o quanto a cidade de
São Paulo é mundial. Aqui
todos os migrantes e imigran
tes são acolhidos e bem-
sucedidos. É um sinal de que
a Cidade tem essa vocação de
acolhimento e de cultura de
paz.

Que o Parque do Carmo, a
Secretaria do Verde e do Meio
Ambiente e a Prefeitura de
São Paulo sigam dando esse
exemplo para o Brasil e para
o mundo”, afirmou o secretá
rio municipal do Verde e do
Meio Ambiente,  Eduardo
Jorge. Além de cerejeiras, o
Parque do Carmo também
abriga outras espécies, como
ipês-roxos, brancos e
amarelos
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Prefeito de São Paulo, Gilberto Kassab  parabeniza  comunidade  japonesa  pelo evento
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A r u j á  F e s t S h o w  d o a  R $  4 0  m i l
a  q u a t r o  i n s t i t u i ç õ e s  s o c i a i s

Fundo Social de Solidarie
dade, APAE, Casa São José/
CEAS (Centro Arujaense de
Apoio às Ações Sociais) e
Creche Acalanto receberam,
cada uma, R$ 10 mil, prove
nientes da arrecadação da
primeira edição do Arujá
FestShow, evento que mobili
zou a cidade entre os dias 21 e
24 de julho.

A doação foi anunciada
durante um encontro de
confraternização entre os
promotores, Comissão
Organiza dora, patrocinadores
e autoridades. O comunicado
foi feito em conjunto pelo
prefeito Abel Larini e pelo
diretor da Markas Produções,
realizadora do festival, Isaías
Alves.

A entrega do dinheiro havia
sido acertada previamente
entre a Prefeitura e os
promotores da festa. O acordo
previa que 10% da bilheteria
bruta dos quatro dias de
atrações seriam encaminhados
às instituições filantrópicas.

“Nós entendemos que esta
era uma exigência importante
porque, além de bons shows e

muita alegria, queríamos que a
festa gerasse benefícios sociais
para nossa população”,
explicou o secretário municipal
de Cultura, Vicente Nasser, o
Souzão.

O presidente da Câmara de
Arujá, Abel José Larini, o
Abelzinho, foi um dos maiores
incentivadores da festa e o
presidente da Comissão
Organizadora. Ele também
salientou o fato de um recurso
importante da festa ter sido
transferido para entidades que
precisam: “Ficamos impres
sionados com a mobilização da
empresa que realizou o evento
e, mais ainda, com o resultado.
A cidade toda estava falando
bem do evento e agora vai falar
melhor ainda”.

Cerca de 40 mil pessoas
compareceram à arena montada
no Centro Residencial durante
os quatro dias de festa. O evento
contou com exposições, parque
de diversão, mini fazenda,
cavalgada e diversas
apresentações de montaria e
rodeio, além de shows de
grandes artistas, como os
sertanejos Daniel, Leandro e

Henrique Marx, além do grupo
de pagode Sorriso Maroto.

De acordo com a presidente
do Fundo Social, a primeira-
dama Flora Larini, parte do
recurso recebido pela entidade
será repassado ao Centro de
Apoio Psicossocial (Caps), da
Secretaria Municipal de Saúde:
“Ainda vamos definir de quanto
será essa parcela, mas
certamente vai auxiliar os
pacientes que são atendidos ali”

Dona Flora fez questão de
agradecer a todos os envolvidos
na realização da festa: “O
resultado foi muito bom. Além
de toda a população ter uma
oportunidade de se divertir
muito, ao mesmo tempo as
instituições assistenciais estão
recebendo um recurso muito
valioso”.

Surpresa e alegria
“Nós chegamos aqui muito

felizes, com a certeza que
voltaríamos com algo em torno
de 500 reais, que seriam muito
úteis para as nossas crianças. E,
para nossa surpresa, recebemos
esse montante de 10 mil reais.
Foi uma alegria muito grande”.

A declaração é da tesoureira

da Casa São José/CEAS,
Fernanda Mártir. Segundo ela,
a forma como o recurso será
utilizado será definido pelos
conselheiros da instituição: “As
necessidades são muitas. Um
veículo, reforma e manutenção
das nossas instalações, compra
de utensílios, entre outras.
Vamos definir em poucos dias”.

A situação é a mesma na
creche Acalanto. O presidente
da entidade, Antonio Benedito
Carlotti, o Carreta, foi quem
recebeu o cheque das mãos do
prefeito Abel Larini. A
coordenadora da creche, Lúcia
Arenas, explicou que o recurso
era esperado, mas não nesse
valor: “Foi uma vitória para
nossas crianças e, por isso,
ficamos muito felizes”. As
prioridades que serão atendidas
com a verba serão definidas
pela diretoria na semana que
vem: “Também temos muitas
necessidades, mas nenhum
plano. Vamos definir isso”. A
presidente da APAE de Arujá,
Maria José de Souza Nunes,
também se mostrou feliz com a
doação.

   Nadja Cortes

Novos e Velhos
Partidos Políticos
Você caro leitor(a), já parou para pensar na

quantidade de partidos políticos existentes hoje, no
Brasil?

O sistema político brasileiro é algo que realmente
me intriga. Para que servem tantos partidos se somente
alguns poucos deles possuem verdadeira
representatividade social?

Lendo a respeito do assunto e pesquisando em
diversas fontes descobri que, atualmente, há cerca de
30 partidos em vigência no país. Dentre eles: PMDB,
PT, PSDB, DEMOCRATAS, PP, PR, PDT, PSB, PMN,
PTB, PPS, PCdoB, PSOL, PV, PSC, PRB, PHS, PRP,
PRTB, PSL, PTC, PTN, PSDC, PTdoB, PCO, PSTU e
PCB.

Porém, outras 20 novas agremiações já se organizam
para adquirir o direito de disputar as próximas eleições.
Dentre elas: PND (Partido Nacionalista Democrático),
PF (Partido Federalista), PPL (Partido da Pátria
Livre), PMA (Partido do Meio Ambiente), PMB
(Partido Militar Brasileiro), PMB (Partido da Mulher
Brasileira), entre outros.

Não podemos nos iludir. Apesar do direito
constitucional à liberdade de associação é sabido que,
em diversas oportunidades, a estratégia de criar novos
partidos serve apenas para consolidar as chamadas
“legendas de aluguel”.

A proliferação de partidos inexpressivos auxilia os
partidos maiores, principalmente no sentido de
angariar mais tempo em horários eleitorais no rádio e
na televisão, em períodos prévios às campanhas.

Além disso, ao ter registrado seu estatuto no Tribunal
Superior Eleitoral, os novos partidos têm direito à uma
parcela do Fundo Partidário (cerca de R$ 300 milhões
de reais, distribuídos proporcionalmente) e participar
do processo eleitoral, geralmente por conta das
coligações.

Sou a favor de uma reforma política que favoreça
filiações e coligações efetivadas por cognação de ideais
e não por qualquer outra espécie de acordo político.

No que tange ao eleitor, sua obrigação não se limita
apenas em votar no candidato que aparecer mais vezes
na mídia.

O voto deve ser uma ação consciente. É nosso dever
cobrar dos futuros governantes uma linha de
crescimento sustentável para o país. Só assim veremos
algumas de nossas reivindicações atendidas; ao menos
as de maior urgência. Alguém discorda?

Itaquaquecetuba prepara-se para a 2ª fase da “Campanha Nacional de
Vacinação Contra a Paralisia Infantil - 2011”

Administração pública municipal está otimista quanto aos resultados da Campanha este ano
A exemplo dos demais

municípios brasileiros, Itaquaqu
ecetuba prepara-se para atender
a demanda de crianças entre 0
à 5 anos incompletos (4 anos,
11 meses e 29 dias) que irão
receber de forma indiscri
minada a segunda dose da
chamada “gotinha”, no próximo
sábado, dia 13 de agosto,
durante a “Campanha Nacional
de Vacinação Contra a Paralisia
Infantil”.

Segundo Marineti Ventura,
coordenadora do setor de
Vigilância Epidemiológica da
Secretaria Municipal Saúde:
“...a meta é de vinte e seis mil
novecentos e três crianças
vacinadas”.

Por meio da Secretaria
Municipal de Higiene e Saúde,
sob a anuência do secretário,
José Heleno Antônio Pinto, o
executivo mobiliza cerca de 50
pontos de vacinação (entre fixos
e volantes), numa ação
integrada entre os postos de
saúde (15 unidades), as escolas,
sociedades amigos de bairro,
ONG, supermercados etc;
espelhados em pontos
estratégicos da cidade.

Para quem não sabe, a
poliomielite, mais conhecida
como “paralisia infantil”, é uma
doença viral aguda que ataca o
sistema nervoso central
neutralizando os movimentos
dos membros inferiores. O
quadro clínico é caracterizado
por febre, mal estar, dor de

cabeça acompanhada ou não de
paralisia.

Há vários anos, a
“Campanha Nacional de
Vacinação contra a Paralisia
Infantil” é realizada no Brasil
com grande sucesso. Por esse
motivo é tão importante que
todas as crianças com idades
entre 0 a 05 anos sejam
devidamente vacinadas.

A vacina contra a paralisia
infantil não dói, pois, é
administrada via oral (apenas
duas gotas).

A coordenação da campanha
em Itaquaquecetuba lembra às
mães e responsáveis pelas
crianças em idade de vacinação
que carteirinhas em atraso serão
regularizadas no dia da

“Campanha”, porém, somente
nos postos fixos, ou seja, em
uma das 15 unidades básicas de
saúde existentes no município.

Confiante na atuação do setor
de Vigilância Epidemiológica
municipal, o prefeito Armando
da Farmácia está otimista
quanto aos resultados da
Campanha deste ano e
aconselha a população a
comparecer aos postos de
vacinação no próximo sábado,
pois: “Com empenho e
dedicação de todos, pais,
funcionários do setor e poder
público, a meta de vacinação
será atingida”, reforça o
prefeito em determinada
ocasião.

SARAMPO: Outra

informação importante refere-se
à vacinação contra o sarampo.

Em 2010, a campanha de
vacinação contra esta doença foi
cancelada tendo em vista a
pandemia da gripe. Este ano,
tendo em vista o surto que
acontece em países europeus, a
vacina será aplicada em
crianças a partir de 01 ano até
06 anos, nos postos de saúde.

Vale lembrar que o Brasil
está em fase de erradicação
desta doença (transmitida via
oral) que, como qualquer outra,
pode ocasionar mortes em
decorrência de suas complica
ções. Por isso, é tão importante
proceder a referida vacina,
também de modo indiscrimi
nado.
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Secretaria lança Plano Municipal de Habitação
Na noite de quinta-feira, dia

04, a Secretaria de Habitação de
Poá realizou no Centro Cultural
Taiguara, o lançamento do
Plano Local de Habitação de
Interesse Social (PHLIS). O
evento contou com a presença
do vice-prefeito, Marcos
Borges, do Secretário da pasta,
Saul Pereira, entre outros.

Segundo o secretário, o
Plano é o instrumento neces
sário à solução das diversas
formas de carência de moradias
no município de Poá como:
produção de novas moradias,
regularização de loteamentos,

reurbanização de áreas
degradadas, erradicação de
situações de risco e requalifica
ção de residências precárias. “O
objetivo deste evento foi
apresentar tecnicamente a
forma como será elaborado o
Plano e suas ferramentas e, para
isso, reuniu os parceiros que
estão ligados a estrutura
habitacional do município,
como as Secretarias munici
pais, o Conselho Municipal de
Habitação de Interesse Social,
entre outros representantes da
Sociedade Civil”, explicou.

O próximo passo agora será

a realização de oficinas que
contarão com a participação de
toda a população e de todo os
setores envolvidos na elabora
ção do Plano. “O PHLIS é uma
determinação do Ministério das
Cidades a todos os municípios
que precisem obter recursos do
Fundo Nacional de Habitação
de Interesse Social (FNHIS). A
finalidade é avaliar  e propor
ações  em cada  cidade, que
atendam as famílias  carentes”,
disse Pereira.

O Plano Habitacional deve
diagnosticar a atual situação de
habitação do município e traçar

metas de desenvolvimento
habitacional para os próximos
dez anos, acompanhando o
Plano Diretor do Município,
elaborado e aprovado em
meados de 2006. Para isto, a
Prefeitura de Poá, por meio da
Secretaria Municipal de
habitação, desenvolverá de
forma participativa o seu
PLHIS, contando com o
envolvimento de toda a
sociedade civil nas plenárias e
oficinas de diagnósticos e
proposição. O prazo de entrega
do PLHIS é de 31 de dezembro
deste ano.
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Representantes das instituições assistenciais receberam a doação do prefeito Abel Larini e dos realizadores do evento
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Prefeitura de Ferraz decide retomar
    Programa de Saúde da Família
A Prefeitura de Ferraz de

Vasconcelos vai retomar o
Programa de Saúde da Família
(PSF). Em função disso, a
administração deverá realizar
um concurso (processo seletivo)
nos próximos meses para
contratar, inicialmente, 36
servidores que irão trabalhar
nas seis equipes que serão
formadas. A informação foi
dada pela a secretária
municipal da Saúde, Silmara do
Carmo Pereira, na audiência
pública para verificar a
aplicação de recursos no setor
no 2º trimestre deste ano, na
quarta-feira, dia 10, na Câmara
Municipal, no centro.

Ainda, de acordo com ela, o
retorno do PSF abrangerá,
primeiramente, o Jardim São
Lázaro e o bairro da Cidade
Kemel, na região da Vila Santa
Margarida, mas, a meta será
ampliar a cobertura a outros
bairros o quanto antes. Num
passado recente, o município
chegou a contar com 19 equipes
do programa. A medida bem-
sucedida em outras cidades, ou
seja, uma verdadeira referência
na prevenção a saúde será
desenvolvida em parceria com
o Ministério da Saúde.
“Queremos levar o PSF ao
maior número possível de
bairros, sobretudo, aos situados
na periferia da cidade”, explica

Silmara do Carmo.
Além disso, na audiência

pública promovida pela a
Comissão Permanente de
Educação, Saúde, Cultura,
Lazer e Turismo (CPESCLT),
a secretária anunciou o reinício
do atendimento odontológico
feito no chamado odonto-
móvel, isto é, num ônibus
adaptado. Hoje, o veículo
encontra-se em fase de
conserto, porém, dentro de até
dois meses os procedimentos
deverão ser retomados. De um
modo geral, Silmara do Carmo
detalhou investimentos como,
por exemplo, nas obras de

construção do Centro de
Especialidades Odontológicas
(CEO), na Avenida Brasil, no
centro, entre outras.

Além dela, de seus auxiliares
diretos e do presidente da
comissão, José Izidro Neto
(PDT), a audiência pública
reuniu ainda o presidente da
Casa, Edson Elias Khouri
(PSB), o Edson Cury, os
vereadores Juracy Ferreira da
Silva (PMDB), Luiz Fábio
Alves da Silva (PSDB), o
Fabinho, Willians Santos
(PPS), o Willians do Gás, Silas
Faria de Souza (PDT), Antonio
Carlos Alves Correia (PSB), o

Tonho e Anália de Oliveira
Schiavinati (PTB), a Dona
Anália, entre outras,
autoridades. O público também
compareceu em bom número.

Rapidez
Depois de cobrar urgência na

volta do PSF, os vereadores
também pediram pressa na
inauguração do Centro de
Atenção Psicossocial (CAPS) e
no fornecimento de medica
mentos básicos nos postos de
saúde. Em geral, a reunião
ocorreu em clima de cordiali
dade e de respeito mútuo. Izidro
Neto agradeceu a presença de
todos.

Jeruza pede esclarecimentos
sobre o Miss Orquídea

Segundo vereadora, a representante da “Exposição de Orquídeas e Plantas Ornamentais - Expoá” deve ser a vencedora
do Miss Comec, em observância a Lei Municipal 2823/2001

Os dízimos era uma imposição da lei mosaica. Dízimos era
uma espécie de imposto, e era obrigatório  para o tipo de pessoas
que podiam e deviam ser dizimistas; os que eram abençoados por
Deus em suas fazendas com a agricultura, ou com a pecuária e
etc. Os dízimos deviam ser trazidos ao lugar chamado casa do
tesouro, quando fossem abençoados no templo onde homens
escolhidos pelo sacerdote fariam a distribuição diária aos pobres
que eram os verdadeiros alvos dos dízimos. Os dízimos, quando
fossem transformados em moeda corrente, não deviam ser trazidos
ao templo, e sim administrados pelo próprio dizimista que também
era participante pois devia comer na presença do sacerdote. Leia
com atenção o texto de Deuteronômio Malaquias 3;10 .... para
que haja mantimento... e Deuteronômio 14;23 quando o Senhor
te tiver abençoado..... e etc.. O dizimo não era para uma troca o
dizimo era uma pequena parte que devia ser devolvida por quem
recebesse a bênção da prosperidade no caso o fazendeiro
agricultor ou o criador de gado e etc. Deus já havia tomado outras
determinações com vistas ao socorro dos pobres nas colheitas o
cereal, as espigas que caíssem na terra não podiam ser recolhidas;
eram dos pobres que andavam atrás dos segadores. Você deve
perceber porque em varias oportunidades a Bíblia diz que os
pobres sempre existirão.Então concluímos que os dízimos não
eram para o templo. Os dízimos eram um item exclusivo de Deus
para ensinar a misericórdia ao homem duro de coração que vivia
sob a lei.

E é Deus que põe na sua carteira o dinheiro para você ofertar
quando Ele quiser que você oferte. Para o verdadeiro adorador
não existe uma tabela ou uma porcentagem parara padronizar as
ofertas, não existe na igreja uma taxa de contribuição, se você
decidir oferte muito mais que o dizimo que é só dez por cento, ou
oferte menos que o dizimo, sem ficar com culpa por isso.  A igreja
a que nos pertencemos é apostólica,e nenhum dos apóstolos era
dizimista, ou ensinou sobre dízimos.  A orientação apostólica e
para que cada um contribua segundo propôs em seu coração,não
sob coação,não por interesse, ou por necessidade. A oferta deve
ser efetuada com muito amor e espírito de gratidão. I Coríntios
9;7 – Cada um contribua segundo propôs no seu coração, não
com tristeza, nem por constrangimento, porque Deus ama ao que
dá com alegria.

Us primeiros cristãos não dizimavam, mas traziam todo o
dinheiro apurado com as venda de sua propriedades aos pés dos
apóstolos e na igreja não havia necessitados porque todas as mesas
eram servidas. Por homens designados para esse fim, os poderosos
diáconos.

Diáconos poderosos na palavra, e nas ações de misericórdia.
Paulo antes da conversão ouviu a pregação de um diácono,
Estevão, e o nobre do reino de Candace foi  discipulado e batizado
por outro diácono Felipe.

No Novo Testamento não existe nenhum ensino sobre os dízimos
que ma época da lei eram destinados a casa do tesouro que era
um departamento do templo, e os dízimos eram mais
caracterizados por  alimentos, em forma de vegetais ou de animais.
já que até ao reinado do Rei Joás nem  cofre salva ou gasofilacio
existiam no templo e a casa do tesouro era um departamento
onde sete homens escolhidos pelo sacerdote efetuavam a
distribuição diária de alimentos proveniente dos dízimos aos
pobres.  ... para que haja mantimento na minha casa... diz o
versículo de Malaquias 3;10. Mantimentos, e não equipamentos
(II Crônicas 31 14 o levita Coré, filho de Imná , e guarda da
porta oriental, estava encarregado das ofertas voluntarias que
se faziam a Deus, para distribuir as ofertas  do Senhor e as
coisas santíssimas !5 e debaixo de suas ordens estavam Eden,
Miniamim,Jesua, Semaias,Amarias e Secanias, nas cidades dos
sacerdotes para fazerem com fidelidade a distribuição a seus
irmãos, segundo as suas turmas tanto aos pequenos como aos
grandes) Leia também Neemias 13;13.

Os muitos tipos de ofertas,do Antigo Testamento não mais são
necessários na época da graça, como ofertas pelo  pecado, ofertas
de ciúmes, ofertas alçadas, ofertas queimadas e etc. Agora só
ofertamos ofertas de gratidão.

Entregues no templo, ou administrado pelo próprio dizimista,
os  pobres nunca deveriam ser esquecidos, pois a ação de graças,
e o socorro aos necessitados sempre deveria ser lembrado, em
vários trechos bíblicos Deus diz que os pobres sempre existirão.

Temos elaborado estudo sobre os dízimos, ( Deuteronômio
14;23) que quando eram convertidos em dinheiro, não eram para
serem levados ao templo Eram de usufruto do próprio dizimista,
que não podia esquecer-se do órfão e da viúva e etc. Leia
Deuteronômio 14;23 em diante.

Os sacerdotes não sabiam ou não deviam ou não podiam
,administrar dinheiro.  Quando o Rei Joás verificou rachaduras
no templo pediu aos sacerdotes que angariassem junto aos seus
amigos ofertas para os reparos necessários, eles não puderam
cumprir o pedido do  Rei Joás, que reiterou o mandado, orientando
agora, que pusessem urnas a entrada do templo para deposito de
ofertas que eram entregues diretamente aos que faziam a obra de
reparos no templo. Leia todo os capitulo 12 de  II Reis, para
entender a finalidade dos Dízimos  que eram para o próprio
dizimista, e para os pobres como órfãos,viúvas e estrangeiros.
Deus sempre cuidou e providenciou assistência aos necessitados
conforme Deuteronomio14;23 e etc..

O QUE É NECESSARIO SABER
SOBRE OS DIZIMOS

A vereadora Jeruza Lisboa
Pacheco Reis (PTB) apresentou
na noite de ontem (9 de agosto)
um requerimento solicitando
informações sobre o concurso
Miss Orquídea, que a Secretaria

de Cultura de Poá está
promovendo para eleger a
representante da “Exposição de
Orquídeas e Plantas Ornamen
tais - Expoá”, que neste ano
entra em sua 39ª edição.

Segundo a parlamentar, o Poder
Executivo não está em concor
dância com a Lei Municipal
2823/2001, que prevê sobre a
realização do Miss Comec
(Conselho de Entidades
Comunitárias de Poá), sendo a
vencedora deste concurso eleita
automatica mente Miss Orquí
dea.

Em 2001, foi criada a lei
2823 que institui o Miss
Comec. A competição deve ser
organizada pelo própria
entidade, com a participação de
moças de Poá, representando
suas comunidades e/ou bairros
onde moram.

Tal legislação municipal
deixa claro que a Miss Comec
é quem recebe o título de Miss
Orquídea da “Expoá”. Ocorre
que, de acordo com Jeruza, o
concurso não foi realizado este
ano na cidade, e para a escolha
da representante da festa mais
tradicional da cidade, a
Prefeitura, por meio da
Secretaria de Cultura, está

promovendo um outro tipo de
seleção.

Na semana passada, inclu
sive, foram definidas as dez
finalistas do Miss Orquídea
2011 de um total de 18 garotas
inscritas. A final, segundo
planos da administração munici
pal poaense, deve ser realizada
no dia 18 de agosto, no Salão
Social do Esporte Clube
Concórdia. Deste concurso
também sairão a 1ª Princesa, 2ª
Princesa, Miss Simpatia e Miss
Imprensa da “Expoá”.

“Quero saber o motivo pelo
qual não se incentivou e
realizou o Miss Comec, que,
aliás, fomenta a participação de
nossas comunidades, por inter
médio de jovens que represen
tam seus bairros e a beleza
poaense.

O certo seria a Miss Comec
ser a Miss Orquídea. Vamos
aguardar o retorno do Poder
Executivo sobre o concurso que
não atende a Lei Municipal”.

Pedro Ferreira

Prefeito abre a 2ª Conferência de Segurança Alimentar e Nutricional
O prefeito de Suzano, Marce

lo Candido, fez a aber tura
oficial da 2ª Conferência Muni
cipal de Segurança Ali mentar
e Nutricional,  no Teatro Dr.
Armando de Ré. O even
to,realizado pelo Conselho
Municipal de Segurança Ali
mentar e Nutricional de Suzano
(Comsea), com apoio da Prefe
itura, contou com a presença de
Dom Mauro Morelli, bispo
emérito de Duque de Caxias
(RJ) e um dos maiores nomes
da luta contra a fome e a
desnutrição no Brasil.

Em seu discurso, Candido
falou sobre a importância de
desenvolver o debate sobre o
assunto para que o interesse das
pessoas pela questão seja
ampliado e defendeu a criação
do Plano Municipal de Seguran
ça Alimentar e Nutricional.

“Com a criação do plano muni
cipal, metas e diretrizes serão
estabelecidas para nortear as
ações de gover no, criando uma
política fortalecida com maior
participa ção da sociedade nesse
debate”, destacou.

O prefeito citou ainda uma
pesquisa feita pela Universi
dade Estadual de Campinas
(Unicamp) para Suzano, em
2008, referente à Escala Brasi
leira de Medida da Insegurança
Alimentar e Fome no Brasil
(Ebia). Os dados mostraram
que cerca de 40% da população
susanense vive em alguma
situação de insegurança alimen
tar, sendo que apenas 6,9% em
situação moderada e grave.
“Por meio dessa pesquisa dire
cionamos as políticas públi cas
voltadas a questão, abrindo
caminho esperando obstácu

los”, ressalta.
Para o secretário municipal

de Segurança Alimentar e
Nutricional e de Agricultura e
Abastecimento, Jesus de Paula
Rita, o Paulinho, a participação
interativa e envolvimento dos
diversos segmentos da socie
dade mostram a importân cia da
segurança alimentar no municí
pio. “Temos um grupo de
profissionais qualificados que
seguem as diretrizes de gover
no. É nosso desafio democrati
zar e acabar com o desperdício
de alimentos, desde a produção
até o consumo”, frisa.

Já Dom Mauro, um dos
palestrantes da conferência
municipal, explicou que a
discussão sobre o tema trata-se
de uma articulação política e
deve ser feita por pessoas
diferentes que queiram dimi

nuir a desigualdade. “A demo
cracia deve direcionar para a
garantia do primeiro direito do
homem, que é se alimentar. Se
essa questão não for enquadra
da no debate político, certamen
te as outras também não serão
resolvidas. Alimento é vida e
vida é um processo permanente
de alimentação”, destacou.

Também compuseram a
mesa de abertura da conferência
o deputado estadual José Cândi
do e a presidenta do Comsea,
Elisabeth Hagashira. O evento
contou ainda com a presença
dos secretários munici pais
Valdicir Stua ni(Promoção da
Cidadania e Inclusão Social) e
Mauro Vaz (de Desenvolvi
mento Econô mico,Trabalho,
Negócios e Turismo), além da
vereadora Quitéria David da
Silva.
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Ana Karina Talarico

Vereadora Jeruza Lisboa Pacheco Reis

Secretária municipal da Saúde, Silmara do Carmo Pereira
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Projeto prevê academia da terceira idade em praças públicas

Mário Sumirê agradece voluntários por trabalho com comunidade poaense

Vereador Antonio Carlos Alves
Correia (PSB), o Tonho

Praças públicas de Ferraz de
Vasconcelos poderão ganhar
Academia da Terceira Idade
(ATI). Projeto de lei com esse
sentido foi aprovado em
primeira discussão na sessão
ordinária, na segunda-feira, dia
08. Agora, o texto de autoria do
vereador, Antonio Carlos Alves
Correia (PSB), o Tonho,
aguarda ser votado em 2º turno,
o que poderá ocorrer já na
semana que vem e depois ir à
sanção do Poder Executivo.

Na prática, a instalação de
ATIS em espaços públicos visa
incentivar o exercício regular
de atividade física ou esportiva
por pessoas da melhor idade no

município, ou seja, acima dos
60 anos.

Com isso, a cidade pretende
melhorar a qualidade de vida do
segmento e, ao mesmo tempo,
contribuir para a prevenção de
doenças. Enfim, possibilitar
para a elevação da auto-estima.

Além disso, a proposta
estabelece que a realização
dessas atividades destinadas a
idosos locais serão, devida
mente, acompanhadas por
profissionais capacitados, isto
é, por professores de educação
física.

Por outro lado, para viabi
lizar a construção de ATIS a
Prefeitura Municipal poderá

fechar parcerias com outras
entidades e Organizações Não-
Governamentais (ONGs).

“Estou muito confiante na
importância do nosso projeto de
lei em prol de pessoas da chama
da melhor idade.

Por isso, neste caso, agra
deço aos meus colegas por
aprovar a matéria em primeira
discussão e, seguramente, o
mesmo resul tado favorável
ocorrerá no 2º turno nas
próximas sema nas”, comemora
Tonho. Ele destaca ainda que
equipa mento semelhante já é
uma realidade, em Poá e em
Mogi das Cruzes.

NÃO empreste seu nome: Essa dica, é bem velha:
nunca empreste seu “nome” para compras a prazo,
essa situação só serve de exemplo para alertar que não
devemos comprar nada para ninguém, porque mesmo
que as pessoas tenham boa fé, imprevistos acontecem,
e quem terá que arcar com o prejuízo é você, e não
quem de fato deveria. Sei que é difícil dizer “não”, que
você acaba se passando por vilão da história, por uma
pessoa de má vontade que não se dispõe a ajudar
quando precisam de você, mas às vezes é melhor isso
do que um grande prejuízo mais tarde.

Desenvolvimento Social: A coordenadoria do NAP
(Núcleo de Atendimento à População), conjuntamente
com seus funcionários, estão de parabéns pelo
atendimento dinâmico e muito responsável de alta
qualidade, prestando periodicamente aos poaenses.

Toda atividade da Administração Pública tem como
finalidade o interesse de todos e o servidor público ou
investido nesta função, é o alicerce para que este
objetivo seja atingido. Que Deus abençoe muito o
trabalho e a vida de todos vocês, parabéns.

Estudantes e o seu dia hem?: Ser estudante é
compreender o que se ensina e além de compreender,
pôr em prática sendo capaz de opinar criticamente
diante da realidade social, dia 11 de Agosto foi
comemorado o dia do estudante. E para você, como
anda a Educação de nosso País, comente em nosso site:
www.colunabaudeinformacao.com.

 Comissão Feminina: Um grupo de mulheres,
liderados por Yolanda Quintas (esposa do vereador de
São Paulo Adolfo Quintas), formaram a Comissão
Feminina com o objetivo de ouvir, orientar e
encaminhar as necessidades de instituições que
trabalham com projetos sociais, como: creches, casas
de acolhida e atividades com a terceira idade.

A proposta é estabelecer uma ponte entre a
população, o poder local e a Câmara Municipal de
São Paulo. Um olhar feminino nas decisões que afetam
a vida de milhares de pessoas.

Confira mais no site: www.adolfoquintas.com.br
Reflexão: Todos os Estados bem governados e todos

os príncipes inteligentes tiveram cuidado de não reduzir
a nobreza ao desespero, nem o povo ao
descontentamento.

Leitor da Semana: Esta semana este escriba não
poderia deixar de parabenizar, amigo Alexandre
Barbeta, o camarada das Boas Idéias, que sempre
acompanha as ligeiras linhas deste colunista.

Chicão da Casa Mário Cóvas Recebe Título de
Cidadão Paulistano

Por propositura de Adolfo
Quintas vereador de São Paulo,
foi conferido o título de cidadão
paulistano ao Líder Comuni
tário da Cidade Kemel, Sr.
Francisco de Assis Silva, o
Chicão da Casa Mário covas.

A solenidade ocorreu no
ultimo dia 05/08 – (sexta-feira),
na Câmara Municipal de São
Paulo, e contou com a presença
de amigos, familiares e diversas
autoridades do Estado de São
Paulo, como Mário Covas Neto,
o Zuzinha, filho do ex-governa
dor de São Paulo Mário Covas,
vereador Zelão da cidade de São
Paulo, bem como do prefeito do
município de Poá/SP, Francisco

Chicão, Edinho do Kemel, Mário Cóvas Neto, Ver. Adolfo Quintas

Edinho do Kemel, que parabeni
zaram o amigo pelas conquistas
e melhorias que trouxe para o
bairro da Cidade Kemel a frente
da Casa Mário Cóvas, e pela
lição de vida que fora explanada
na noite.

Durante seu discurso, Chicão
emocionou a todos os presentes
quando falou da linha do tempo
de sua vida, mencionando os
momentos difíceis quando
chegou a São Paulo em cima de
um pau de arara em meados de
1971, e como se tornou um
homem vencedor.

Chicão relatou ainda bons
momentos em que compartilhou
com o amigo já falecido, ex-

governador de São Paulo Mário
Covas, e que agradece a Deus
diariamente por ter feito parte
de sua vida.

O Título de Cidadão Paulis
tano prestado a Chicão se dá
pela iniciativa, dedicação,
empenho e destaque no desen
volvimento de atividades que
ajudaram a manter e promover
o elo comunitário na sociedade.

A honraria também é uma
maneira de prestar o justo
reconhecimento às pessoas que,
de forma direta ou indireta,
ajudaram o município de São
Paulo a buscar oferecer a cada
habitante desta Cidade uma
melhor qualidade de vida.

Pereira de Sousa, o Testinha.
Destacando ainda, a presen

ça do Vereador Adolfo Quintas,
e do líder comunitário de Poá,

Durante o uso da tribuna na
sessão ordinária de ontem (09),
o vereador Mário Massayoshi
Kawashima (DEM), o Mário
Sumirê, agradeceu e homena
geou por meio de um vídeo,
jovens voluntários que durante
nove dias do mês de julho
prestaram serviço aos poaenses.
Eles fazem parte da “Caravana
da Saúde”, uma realização da
Aliança Benefi cente
Universitária (ABEUNI), que
veio para o município por meio
de uma parceria entre o
vereador a Prefeitura.

A apresentação, que durou
aproximadamente seis minutos,
mostrou o trabalho desenvolvi
do pela equipe formada por 200
universitários, atividade
acompanhada de perto por
Mário Sumirê. De 16 a 24 de
julho, o grupo ficou alojado na

Escola Municipal de Ensino
Básico (EMEB) José Joaquim
Souza, no Jardim São José, para
gratuitamente assistir à
comunidade na Escola Munici
pal de Ensino Funda mental
(EMEF) João Pedro de
Almeida, no mesmo bairro.

Na área odontológica, os
voluntários realizaram trata
mentos e extrações de dentes,
deram orientação sobre saúde
e higiene bucal para adultos e
crianças, além de abordarem os
métodos de escovação de forma
divertida. Na área de
enfermagem, efetuaram
procedimentos como aferição
da pressão arterial, exame de
glicemia, adminis tração de
medicamentos, coleta de
material para exame de
papanicolau, orientações para
diabéticos e hipertensos. As

Sumirê ficou satisfeito por
mais essa conquista. “A Carava
na atendeu no Jardim São José.
Todos que tiveram a oportuni
dade de passar pelos atendimen
tos saíram contentes, principal
mente por causa da qualidade
oferecida. Logo esperamos
trazer a Caravana para outro
bairro da cidade”, destacou.

      CARAVANA
A Aliança Beneficente

Universitária de São Paulo
(ABEUNI) é uma entidade
filantrópica, sem fins
lucrativos, composta por
universitários formados em
diferentes áreas. É também um
órgão de utilidade pública,
reconhecido pela Assembléia
Legislativa de São Paulo pelos
trabalhos realizados em prol da
sociedade. Os jovens
voluntários desenvolvem, não

só o trabalho social assistencial,
mas também o lado pessoal,
como o trabalho em equipe,
liderança e a organização, além
da troca de idéias, experiências
e amizade.

A equipe de voluntários
trabalha em campo com a
finalidade de coletar dados de
saúde, saneamento e aspectos
socioeconômicos dos bairros
mais carentes da cidade por
meio de visitas domiciliares,
além de ensinar noções básicas
de higiene e medidas preven
tivas, como a neces sidade do
tratamento da água ingerida. A
missão é melhorar a qualidade
de vida da população com um
atendimento mais humanizado,
promovendo saúde, educação e
cidadania em conjunto com o
desenvolvimen to pessoal e
social dos voluntários.

mulheres receberam informa
ções sobre câncer de mama e de
colo de útero, uso de métodos
anticoncepcionais, doenças
sexualmente transmissíveis e

nutrição. Além disso, puderam
aprender a aproveitar melhor os
alimentos utilizando folhas,
talos de verduras e cascas de
frutas no preparo da comida.

Chicão da Casa Mário covas

Santa Isabel participa de teleconferência do programa Brasil Sem Miséria
A equipe de gestores da

Secretaria de Promoção Social,
do Fundo Social de Solidarie
dade e do Conselho Municipal
de Assistência Social participou
da teleconferência do programa
Brasil Sem Miséria do Governo
Federal, realizada no dia 8 de
agosto.

A ministra do Desenvolvi
mento Social e Combate à Fome,
Tereza Campello, apre sentou o

plano e respondeu perguntas
dos telespectadores de todo o
Brasil, ao lado dos
representantes dos ministérios
da Educação, Saúde, Integração
Nacional e Desenvolvimento
Agrário.

Para a secretária municipal
de Promoção, Laura Jacira, o
evento foi muito importante
para obter conhecido das
atividades do Governo Federal

no combate a pobreza. “Achei
muito interessante o plano ter
essa intenção de atingir 16
milhões de pessoas que estão na
extrema pobreza”

Para o gestor do Ministério
da Integração Nacional João
Francisco Araújo Maria, a
teleconferência ajuda na mobili
zação dos municípios. “Traba
lho na gestão do (programa)
Água para Todos.

 Acho importante isso como
instrumento de mobilização e
articulação para implantar o
programa em conjunto com os
governos estaduais e munici
pais”, disse.

A secretária nacional da
Assistência Social, Denise
Colin, lembrou que o Plano
Brasil Sem Miséria também está
sendo discutido nas conferên
cias de Assistência Social,

realizadas pelos conselhos
municipais em todo o Brasil,
desde maio. “Todos os municí
pios e Estados terão um grupo
de trabalho para discutir a
temática da importância do
Suas no Plano Brasil Sem Misé
ria.

 A presidenta Dilma Rousseff
está assinando pactos com os
governos dos Estados e as
sociações de municípios. A

próxima etapa é fazer reuniões
por Estado para determinar
como se dará a execução dos
setores nos três eixos do plano”,
comentou.

De acordo com Laura Jacira
a cidade de Santa Isabel tem
feito a sua parte no combate a
pobreza e os números apresenta
dos nas audiências públicas têm
comprovado essa melhoria.

Alguns voluntários do projeto com o vereador após a sessão ordinária

Pedro Ferreira
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          POLITICA
IMPUGNAÇÃO DO IMPUGNÁVEL
As eleições estão se aproximando e muita discussão,
falação a respeito de candidatos, está surgindo, por
exemplo, quem pode e quem não pode ser; quem está
ou quem será barrado. O que precisa ficar claro é que
ninguém está barrado ou impugnado como estão
falando por aí a respeito do Eduardão. Aliás, é bom
que fique claro: não se impugna o impugnável, ou
seja, não se pode falar em impugnação antes do registro
dos possíveis e prováveis candidatos. Assim, encerremos
qualquer discussão sobre impugnação até porque não
existe, ainda, registro de candidaturas o que
possibilitaria a impugnação. Para se impugnar um
candidato é preciso o registro da sua candidatura, um
pedido de impugnação e uma decisão judicial e como
o registro de candidatos para as próximas eleições só
acontecerão após meados do ano que vem tudo que se
fala agora é mera especulação, falação. Vamos deixar
essa conversa (“fiada”) para depois do registro dos
candidatos.
NEPOTISMO
A propósito, falemos sobre NEPOTISMO. O Juiz da 2ª.
Vara Cível de Poá (Processo 1451/2008), numa decisão
fundamentada condenou alguns políticos de Poá por
NEPOTISMO por contratação/indicação de parentes
na Prefeitura e Câmara Municipal de Poá. Nesta gestão
do Testinha no mínimo temos um caso de NEPOTISMO,
a mulher dele é Secretária do seu governo. Será que o
MP de Poá sabe que a mulher do prefeito é secretaria
do seu governo? Esse é um caso clássico de
NEPOTISMO. Mas para melhor aclarar a situação
perguntamos? O que fazia a Sra. Márcia Bin antes do
Testinha ser Prefeito? Já era funcionária pública com
qualificação específica? Se não, e se era apenas dona
de casa não tem como escapar, é NEPOTISMO, foi
indicada por ser mulher do Prefeito e isso é
favorecimento, NEPOTISMO. A CF é clara quanto aos
PRINCÍPIOS da moralidade, impessoalidade na
administração pública no seu art. 37 que é auto-
aplicável. Se não bastasse, há a SUMULA vinculante
nº 13 do STF que é mais clara ainda: Súmula
Vinculante nº 13: “A nomeação de cônjuge,
companheiro ou parente em linha reta, colateral ou por
afinidade, até o terceiro grau, inclusive, da autoridade
nomeante ou de servidor da mesma pessoa jurídica,
investido em cargo de direção, chefia ou
assessoramento, para o exercício de cargo em comissão
ou de confiança, ou, ainda, de função gratificada na
Administração Pública direta e indireta, em qualquer
dos Poderes da União, dos Estados, do Distrito Federal
e dos municípios, compreendido o ajuste mediante
designações recíprocas, viola a Constituição Federal”.
Se a indicação viola a Constituição, é nepotismo.
PRE-CANDIDATOS
Estamos a aproximados ano e meio das eleições
municipais e vários nomes de pré-candidatos surgem
no cenário político. Alguns já são políticos conhecidos
da cidade, outros não, mas o nome mais forte em nossa
opinião é o do Eduardão que para nós, Calmonvianses
principalmente, o maior (em todos os sentidos) prefeito
dos últimos 50 anos. Ele nos tirou da lama, literalmente.
Somos do tempo que tínhamos de ir para a estação de
trem descalço para lá lavar os pés no “mata burro” e
calçar os sapatos. O barrão preto e depois vermelho
era “brabo” e se não bastasse, tinha alagamentos por
todo Calmon Viana e em Poá.

Marquinhos da Indaiá é eleito vice-presidente e Edison Rodrigues 3° secretário
O vereador Marcos Ribeiro

da Costa (PDT), o Marquinhos
da Indaiá, foi eleito durante
sessão ordinária de ontem
(09.08) vice-presidente da
Câmara de Poá e Edison
Rodrigues (DEM) terceiro
secretário. Eles não tiveram
concorrentes e receberam a
unanimidade dos votos. Além
das eleições, durante a sessão
desta terça-feira os
parlamentares ainda aprovaram
dois projetos de lei em segunda
votação. Um deles, de autoria
do vereador Luiz Antonio
Soares (PDT), o Tonho, trata da
criação de rua de lazer na rua
Eugênio Rossoni, no Jardim
Nova Poá. O projeto aponta o
fechamento da via aos sábados,
domingos e feriados, das 8h às
17h, para que as crianças
possam brincar com
tranquilidade. O outro,
apresentado pelo vereador
Tonho, juntamente com
Ricardo Massa (PP) trata da
instituição do “Dia do
Assistente Social no Âmbito do
Município de Poá”,
comemorado anualmente em 15
de maio. A intenção do
documento é fazer constar tal
data no calendário oficial da
cidade, em razão do importante
papel destes profissionais.

Também foi votada e
aprovada em primeira, a
propositura que autoriza o
Executivo a celebrar convênio
com a Instituição Cristã Lar

Mãe Mariana, que havia sido
retirada da pauta no primeiro
semestre para avaliação. O
objetivo é permitir que a
entidade administre e gerencie
as Unidades Municipais do
Programa Federal Estratégia
Saúde da Família (ESF).

Ainda ontem, os
parlamentares apreciaram e
mantiveram um veto parcial ao
projeto do vereador
Marquinhos da Indaiá, que
trata da criação da Semana do
Consumidor na cidade. O veto
diz respeito ao parágrafo único:
“Durante a Semana instituída
pela presente lei, também
órgãos e instituições ligados à
defesa do consumidor, poderão
contribuir com o Poder Público
na organização de eventos
relativos ao caput. deste
artigo”.

Segundo parecer emitido

pela Coordenadoria do Procon
sobre o assunto, o mencionado
texto legal torna-se obscuro, por
citar de forma genérica que o
Poder Público irá realizar a
Semana Municipal do
Consumidor e deixa de atribuir
competência, por não citar qual
órgão será responsável pela
coordenação dos eventos e
demais atividades a serem
realizadas. Ainda de acordo
com o documento, sem a
fixação de órgão competente
para coordenação e ainda,
permitir a participação dos
órgãos e entidades ligadas a
defesa do consumidor,
incorpore-se em risco de deixar
livre acesso a entidades
inidôneas que possam
aproveitar-se do tema para
angariar qualquer tipo de
benefício. Em razão do
posicionamento do órgão, os

vereadores ratificaram o veto
parcial encaminhado pelo
Executivo.

Outro assunto, que havia
sido discutido em tribuna por
alguns vereadores no primeiro
semestre, também voltou ao
plenário, desta vez ordem do
dia. Trata-se da moção de apoio
aos jornalistas do Alto Tietê
pelo movimento “Diploma
Sim”. Ela foi aprovada por
todos.

  ÁGUA VERMELHA
Também foi aprovada em

primeira votação, a revogação
da lei 1821, de 1985, que havia
concedido à Associação
Esportiva Água Vermelha, o
uso gratuito de uma área
situado na rua Lilia, Vila
Eureka, pelo período de 30
anos.

O objetivo da medida é a
utilização do terreno pelo Poder
Público para implementação de
modificações como construção
de arquibancadas, cantina,
vestiários, área de recreação,
instalação de gradil, entre
outras benfeitorias.

 No entanto, para que tais
medidas sejam efetivadas há a
necessidade da administração
deter novamente o domínio
sobre a área. O documento, feito
em acordo com o presidente
executivo do clube, Agilberto
Francisco Duarte, que inclusive
acom panhou os trabalhos da
Casa de Leis na noite de ontem,
foi aprovado pelos vereadores.

 Vereador Marquinhos da Indaiá Vereador Edison Rodrigues

DECLARAÇÃO À PRAÇA
LICENÇA DA CETESB

 PROJETO ACQUA EMPRESA DE AGUAS MINERAIS LTDA,
 torna público que recebeu da CETESB, LICENÇA DE

OPERAÇÃO   RENOVAÇÃO n. 26002993, com validade até 30/
03/2014, para atividade de extração de água mineral em terreno de

1,72 ha, na Rua Castro Alves, n. 103 - Vila Áurea - Poá - SP.

Mais uma irregularidade na reforma das praças da cidade de Santa Isabel

A vereadora Patrícia Simão
protocolizou mais uma
denúncia no Ministério Público
esta semana. Desta vez, Patrícia
constatou uso de verba pública
em imóvel particular na
reforma de uma das praças da

cidade.
Na praça Antonio Rodrigues

de Paula, no bairro do Brotas,
a empresa que venceu a
licitação para a reforma colocou
pastilha esmaltada em parede
de uma casa particular que faz

costas para o local público.
“Com as fotos que anexei no
processo está mais que
comprovado que há, no caso em
tela, o emprego de verba pública
em benefício de particular, em
flagrante ilícito penal e

administrativo. Estou também
encaminhando esta denúncia
para o Tribunal de Contas do
Estado”, informa Patrícia.

    Outras denúncias
Patrícia Simão acompanha

de perto o processo licitatório
que entregou várias praças no
município para uma empresa
particular realizar a reforma.
Ela solicitou todos os documen
tos à prefeitura, e continua em
busca de outras informações.
“Vi que em algumas praças só
havia funcionários da prefeitura
trabalhando na reforma, sendo
que o valor pago à empresa
deveria incluir funcionários
particulares também, mas
estamos apurando ainda”,
informa.

A vereadora está no encalço
do Executivo devido a várias
supostas irregularidades em
aplicação de leis e até mesmo
na entrega dos uniformes dos
alunos. Ela também já pediu
todo o processo licitatório da
obra que vai construir um
centro educacional no Novo
Éden, cujo investimento será de
quase R$5 milhões.

“Com a proximidade do ano
eleitoral, a prefeitura tem
realizado diversas obras ao
mesmo tempo. Temos que ficar
de olho e impedir que faça mau
uso do dinheiro público”,
finaliza. Kelly Passos

Parede esmaltada na Praça Antonio Rodrigues de Paula é particular

Deneval pede cumprimento da lei estadual 13.541
O presidente da Câmara de

Poá, vereador Deneval Dias do
Nascimento (PRB), fez uma
indicação ao prefeito Francisco
Pereira de Sousa (PDT), o
Testinha, solicitando a elabora
ção de uma portaria, em caráter
de urgência, para o cumprimen
to o parágrafo 2° do art. 2° da
Lei Estadual n° 13.541, de 7 de
maio de 2009.

A lei em questão proíbe o
consumo de cigarros, cigar
rilhas, charutos, cachim bos ou
de qualquer outro produ to
fumígeno, derivado ou não do
tabaco. Já o trecho especificado
pelo parlamentar diz: “Para os
fins desta lei, a expressão
‘recintos de uso coletivo’
compreende, dentre outros, os
ambientes de trabalho, de
estudo, de cultura, de culto
religioso, de lazer, de esporte ou
entretenimento, áreas comuns
de condomínios, casas de

espetáculos, teatros, cinemas,
bares, lanchonetes, boates,
restaurantes, praças de
alimentação, hotéis, pousadas,
centros comerciais, bancos e
similares, supermercados,
açougues, padarias, farmácias
e drogarias, repartições públi
cas, instituições de saúde,
escolas, museus, bibliotecas,

espaços de exposições, veículos
públicos ou privados de
transporte coletivo, viaturas
oficiais de qualquer espécie e
táxis.

A intenção de Deneval Dias
é fazer valer a proibição do
consumo do cigarro especial
mente nos carros públicos, tanto
do Legislativo, quanto do
Executivo. “Temos visto servido
res fumando dentro dos veícu
los. A minha preocupação é que
qualquer funcionário de cargo
superior venha a fumar dentro
do carro oficial e os motoristas
não se sintam à vontade para
informar a eles sobre a proibi
ção. Por isso, peço que na
portaria seja ressaltado que os
motoristas são responsáveis
pelos veículos que conduzem e
têm autonomia para tomar
providências cabíveis quanto ao
assunto. Assim a lei será cumpri
da por todos”, destacou.

Presidente da Câmara de Poá,
vereador Deneval Dias do Nascimento
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A felicidade não depende do tempo; da paisagem, nem
da sorte. Ela brota com simplicidade de dentro para

fora de cada um de nós!!!

   Churrasco  caseiro

“HONESTIDADE ,HUMILDADE
E O RESPEITO AO PRÓXIMO”

Qualidade tem nome Alemão
Churrasqueiro, aceitamos  encomendas

para festa em geral.
  Servimos bem para servimos sempre,

22 anos de tradição e qualidade
          Encomendas de 2ª a 5ª feiras
       Fone- 46760483 ou 98872618
falar com Marly ou Alemão Churrasqueiro

www.orkut.com.br/Main#Community.aspx?cmm=2553973

Banda Chamada a Cobrar

www.myspace.com/bandachamadaacobrar

Segunda a Sexta das 3:50 as 00:00 hs - Sàbado das 3:50 às 22:00 hs

Fone: 97157124 - 46393245

Horário de Funcionamento

“Eu estou no mundo, mas não sou do mundo”

Estacionamento de Bicicletas

Praça João Felippe Junior, 34 - Poá

MADUREIRA
DO TREM
ID:9* 10840

Dagmar Tranças
Competência,qualidade e respeito
A mais antiga casa de tranças da região

Cortes transados estilo Afro

   Rua Rui Barbosa n. 405
Calmon Viana - Poá-Tel.4638 6803

Venha conferir

CEL 9317 9573
 C/ EDMILSOM - (CEARÁ)

ALUGAMOS QUADRA
DE AREIA  VESTIÁRIOS C/
EFICIENTE ILUMINAÇÃO

NOTURNA
LOCAÇÕES MENSAIS
    OU AVULSAS

OFERECEMOS
TAMBÉM PARA

 LOCAÇÃO ÓTIMO
SALÃO  DE FESTAS

(150 M2) COM
 CHURRASQUEIRA,
ÓTIMO AMBIENTE

ESPORTE  SOCIETY SANTA LUIZAESPORTE  SOCIETY SANTA LUIZA


